

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne

1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS	\$ 9.00	\$ 4.50	\$ 2.25
POUR L'ETRANGER	12.15	6.10	3.05

Les abonnements se soldent invariablement d'avance

LE NUMERO



CUNQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire

1 An	6 Mois	4 Mois	3 Mois
POUR LES ETATS-UNIS	\$3.00	\$1.50	\$1.00
POUR L'ETRANGER	4.00	2.05	1.35

Les abonnements datent e. 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, DIMANCHE MATIN, 7 SEPTEMBRE 1913

87ème Année

MEXIQUE

Le départ de réfugiés américains continue

400 AMERICAINS S'EMBARQUENT A VERA CRUZ - UN SENATEUR ARRETE POUR CONSPIRATION - CHIQUAHUA MENACEE PAR LES REBELLES.

Depart de troupes pour protéger les Américains dans les ports.

LES REBELLES NE VEULENT PAS DU GENERAL TREVINO

Depart de 400 Américains.

Le steamer "Mexican" a quitté Vera Cruz vendredi pour Galveston ayant à bord 200 Américains.

Le steamer "Hermina" est parti samedi pour la Nouvelle-Orléans également avec 100 Américains.

De nombreuses familles américaines d'hommes d'affaires de Mexico restent à Vera Cruz.

La mission de M. Zamacois à Washington.

Washington, 6 septembre. Selon une déclaration de M. Gamboa, ministre des affaires étrangères du Mexique, la qualité de représentant officiel du gouvernement de M. Huerta ne sera donnée à M. Manuel Zamacois qui va arriver à Washington, lorsque les Etats-Unis auront manifesté leur volonté de le recevoir.

On croit que le gouvernement mexicain voudrait ignorer M. Lind.

Vera Cruz, 6 septembre. On considère ici que l'envoi à Washington de M. Manuel Zamacois est une indication du désir du gouvernement de Huerta de faire en sorte d'ignorer M. Lind, représentant personnel du Président Wilson.

M. Lind n'a pas encore été informé officiellement du caractère du voyage de M. Zamacois. Aucune négociation importante ne se poursuit maintenant entre Mexico et Vera Cruz.

Le retour des réfugiés.

Galveston, Tex., 6 septembre. Quinze réfugiés américains venant de l'Etat de Durango sont arrivés ici aujourd'hui par le vaisseau "Asian" parti de Vera Cruz.

Un sénateur arrêté par le ministre Urrutia qui l'accuse de conspiration.

Mexico, 6 septembre. Le sénateur Manuel Calero qui fut ministre des affaires étrangères dans le gouvernement de Madero a été mis en état d'arrestation et détenu pendant une heure par le ministre de l'Intérieur Urrutia, bien que comme sénateur il soit inviolable. Il est accusé de conspiration contre le gouvernement de Huerta; ses protestations énergiques et ses dénégations ont fait remettre en liberté tandis que son cas était soumis à l'enquête d'une commission instituée expressément pour étudier cette affaire et en donner un rapport complet.

Le sénateur Manuel Calero a élevé ses protestations devant la commission parlementaire permanente et a porté des accusations contre le ministre de l'Intérieur M. Urrutia qui l'a arrêté en violation de l'immunité parlementaire dont il est revêtu comme sénateur.

Il affirme que les accusations de complicité dans la rébellion portées contre lui sont entièrement fausses.

Les rebelles ne reconnaîtront pas plus Trevino que Huerta.

Eagle Pass, Tex., 6 septembre.

Le général Jésus Carranza, le frère du commandant en chef des Constitutionnalistes, a déclaré, aujourd'hui, qu'ils ne reconnaîtraient en aucune circonstance le général Trevino, si, comme le bruit en court, il était nommé président provisoire en remplacement de Huerta.

Jésus Carranza déclare que Trevino est encore plus l'ennemi des Constitutionnalistes que Huerta lui-même.

Les rebelles serrent de près la ville de Chihuahua.

El Paso, Tex., 6 septembre. Six trains de troupes fédérales sont parties de Chihuahua pour Juarez emportant pour \$200,000 de provisions appartenant aux troupes fédérales. Ce déménagement est causé par les forces Carranzistes qui menacent la garnison fédérale de Chihuahua.

Ces provisions furent commandées vendredi par télégraphe à des marchands d'El Paso. Le général Francisco Castro garde les trains avec 1,000 hommes de troupes fédérales.

Les Etats-Unis envoient des troupes dans les ports du Mexique.

San Francisco, 6 septembre. On annonce aujourd'hui que le transport "Buford" partira lundi avec une compagnie de soldats à destination des ports mexicains pour y secourir les Américains. Des ordres ont été donnés aujourd'hui au quartier-général de la division de l'Ouest pour qu'une garde armée parte avec le "Buford".

ESPAGNE

REVOLTE SANGLANTE EN CATALAGNE.

A Barcelone plusieurs manifestants sont blessés dans une rencontre avec la police.

Barcelone, 6 septembre. Cinquante personnes ont été blessées la nuit dernière dans une bataille qui a éclaté entre la police et des ouvriers, qui faisaient une manifestation contre le travail de nuit dans les usines. La rencontre a duré plus d'une heure. Plusieurs des blessés sont dans une condition très grave.

ANGLETERRE

CINQUANTE MILLIONS VONT ETRE DEPENSES.

Une maison anglaise obtient des concessions dans l'Equateur malgré la concurrence américaine.

Londres, 6 septembre. Lord Cowdray, président de la firme S. Pearson & Son, suivant une interview publiée par le "Standard", a déclaré que la compagnie dont il est président a signé un contrat avec le gouvernement de l'Equateur, relatif à la concession des champs pétrolifères de cette république sud-américaine. Cette concession a été obtenue malgré la forte concurrence de compagnies américaines. Il a dit que ce contrat entraînerait une dépense de cinquante millions de dollars, destinés à construire des voies ferrées pour ouvrir les communications du pays.

JAPON

LES TROUPES JAPONAISES VONT A NANKIN.

Plusieurs sujets du Mikado massacrés par les Chinois.

Tokio, 6 septembre. Plusieurs détachements des navires de guerre japonais, en ce moment sur les côtes de la Chine, ont été envoyés en toute hâte à Nankin. Des rapports officiels annoncent qu'un grand nombre de résidents japonais ont été massacrés pendant les derniers troubles révolutionnaires.

Au ministère des affaires étrangères du Japon, on affirme qu'aucune action immédiate contre la Chine n'a été décidée jusqu'à présent.

Un transport de la marine

RECONNU IMPROPRE AU BUT POUR LEQUEL IL FUT CONSTRUIT.

Perte de \$1,200,000 pour le gouvernement.

San Francisco, 6 septembre. Tous les appareils compliqués installés à bord du nouveau transport de charbons pour la marine "Jupiter" sont, suivant la rumeur publique, absolument impropres à l'emploi qui en était prévu. Une commission d'experts a envoyé son rapport à Washington.

Il est établi que tel qu'il est installé le "Jupiter" ne pourrait pas envoyer du charbon à bord des navires de guerre, soit en pleine mer, soit dans une rade ouverte à l'ancre.

C'était le premier navire électrique - Les experts de la marine fondaient sur le "Jupiter" un grand espoir.

Washington, 6 septembre. Le vapeur charbonnier "Jupiter", pour la construction duquel le Congrès a voté \$1,200,000, était destiné, suivant ses constructeurs, à faire une révolution dans l'approvisionnement de charbon des navires de guerre. Il peut transporter 12,000 tonnes et possède des réservoirs capables de contenir 375,000 gallons de pétrole. On comptait qu'il pourrait fournir du charbon à raison de 100 tonnes à l'heure, et au moyen de ses pompes puissantes, fournir de l'huile minérale aux autres navires à raison de 120,000 gallons à l'heure.

Le "Jupiter" est la première navire de haute mer marchant à l'électricité.

Les directeurs du département de la marine disent que l'époque des essais n'est pas encore arrivée, et qu'ils n'ont reçu encore aucun rapport peu satisfaisant.

ANGLETERRE

TOUJOURS LES SUFFRAGETTES

Incendie d'une des plus grandes écoles de Londres.

Londres, 6 septembre. Dulwich College, une des plus fameuses écoles dans un des faubourgs du sud de Londres, qui fut élevée en 1870, au prix de \$500,000, a été incendié vendredi. On a trouvé sur les lieux du sinistre des pamphlets suffragettes.

RUSSIE

EPIDEMIE DE CHOLERA.

Le grand port russe d'Odessa est menacé.

St. Pétersbourg, 6 septembre. Odessa, la quatrième ville de l'empire en population, grand port russe sur la mer Noire, ainsi que Nikolaïeff, ville de 100,000 habitants, et Rostov, peuplé de 15,000 âmes, sont menacés d'une sérieuse épidémie de choléra asiatique. Odessa a une population de plus de 500,000 habitants. C'est un des plus grands ports de céréales du monde entier.

INDE

150 HOMMES, FEMMES ET ENFANTS NOYES DANS UNE RIVIERE DU PUNJAB.

Simla, 6 septembre. Cent cinquante natifs, comprenant plusieurs femmes et enfants, se sont noyés aujourd'hui en traversant la rivière Beas, dans le district de Hoshiarpur, dans le Punjab; ils se rendaient à une foire.

Ils ont été engloutis, à un endroit qui est très large, par suite de la crue subite de la rivière, causée par l'eau des montagnes.

Un Père

AVOUE A SON FILS AVOIR DETOURNE \$120,000.

Le professeur Woods de l'Université de la Californie raconte la confession de son père.

Berkeley, Cal., 6 septembre. Le professeur Baldwin Woods, membre de la faculté de la section des mathématiques à l'université de la Californie, a dit, hier soir, que son père, M. L. Woods, lui avait avoué avoir détourné \$120,000 de la banque nationale d'état de Fort Worth, Tex. Le détournement a été signalé vendredi au contrôleur des finances de Washington, et un mandat d'arrêt a été lancé contre Woods.

Le professeur Woods a dit que son père, qui fut pendant vingt ans employé de la banque de Fort Worth, lui a avoué son détournement pendant son séjour à Berkeley. Il a conseillé à son père de se rendre à Fort Worth pour répondre à l'accusation. Il a télégraphié à la banque pour annoncer le retour de son père.

Le professeur Woods a ajouté, qu'avant de retourner à Fort Worth, son père voulait aller à New York pour vendre des biens évalués à \$70,000, dont il voulait remettre le montant à la banque. Le professeur pense que son père est actuellement à New York dans le but de réaliser son avoir.

Nouveaux Bruits

DE REVOLTE A SAN DOMINGO.

Le gouvernement des Etats-Unis envoie un croiseur.

Washington, 6 septembre. A la suite de la nouvelle de nouveaux soulèvements à San Domingo, le croiseur "Des Moines" a été envoyé à Puerto Plata. Le département d'état a reçu la nouvelle officielle que Puerto Plata, Samana, Sanchez et Sasua, des ports de mer, ont été fermés, dans le but d'empêcher les rebelles de recevoir des armes.

Le mouvement suffragiste

MME PANKHURST PARTIRA LE 6 OCTOBRE PROCHAIN POUR LES ETATS-UNIS.

New York, 6 septembre. Mme Pankhurst, chef du parti militant du suffrage féminin en Angleterre, a fait ses arrangements pour s'embarquer à destination des Etats-Unis, le 6 octobre prochain. Elle prononcera une harangue au Madison Square Garden le 21 octobre prochain.

L'affaire Thaw

LES AVOCATS VONT ESSAYER D'OBTENIR LA LIBERTE DE LEUR CLIENT SOUS CAUTION.

L'opinion publique ne croit pas à la déportation du fugitif de Matteawan.

Montréal, 6 septembre. La prochaine démarche des avocats de Harry K. Thaw sera de faire mettre leur client en liberté sous caution. Ils ont réussi hier à obtenir des juges Cross et Gervais un writ de habeas corpus restituable à Montréal, le 15 septembre, et un ordre empêchant les autorités de l'immigration de déporter Thaw.

On croit que les avocats de Thaw paraîtront devant la cour royale soit aujourd'hui ou lundi et feront appel pour la caution.

Dans les milieux judiciaires on croit que l'affaire Thaw aboutira devant le conseil privé.

E. Blake Robertson, assistant surintendant du service d'immigration du Dominion, a dit aujourd'hui que Thaw serait sûrement déporté, tandis que M. La Flamme, conseil de Thaw répond qu'il est au raisonnement de Jérôme et que son client ne serait pas déporté.

Une partie

DE LA VILLE DE HOT SPRINGS DETRUITE PAR UN INCENDIE.

Plus de Six Millions de Dégâts

2,500 habitants sans abri pas de morts à déplorer; la milice garde les ruines; l'eau est abondante.

Hot Springs, Ark. - Les dégâts causés par l'incendie qui a dévoré Hot Springs dans la nuit de Vendredi peuvent être évalués à environ six millions de dollars.

Le maire McClendon a accepté l'offre du gouverneur Hays de deux compagnies de la milice de l'état. Il a convoqué ensuite les habitants pour une réunion générale, afin de savoir si la ville si cruellement éprouvée ferait appel à la générosité des cités voisines.

On estime que 2500 habitants n'ont plus de toit pour s'abriter. Ils sont installés, tant bien que mal, sous des tentes dans le voisinage du champ de courses d'Oaklawn et les terrains de l'exposition.

La milice sera employée à garder les ruines.

Les autorités ont déclaré qu'il n'y avait aucun danger de voir l'eau manquer. Même si le système de canalisation était en mauvaise condition, les sources sont assez nombreuses dans le centre de la ville, pour fournir toute l'eau nécessaire.

Les différents journaux de la ville n'ont pu être publiés par suite du manque total de force motrice.

L'incendie a duré 8 heures. Il s'étendait sur une longueur d'un mille et sur une largeur de sept à dix flets.

Les pompiers ont employé la dynamite pour faire sauter plusieurs immeubles et protéger le quartier des affaires.

Malgré les recherches effectuées, un cadavre n'a été découvert. On

Maladie d'Estomac; Entièrement Rétablie!

Mme Wilson Robison, 744 rue Nessel, Toledo, Ohio, écrit:

"Je me suis une nouvelle personne. J'ai plus de sensations lourdes, plus de douleurs, plus de renvois de gaz. Je puis maintenant manger presque de tout, sans mal. Je sens une envie de travailler, tout le temps. J'ai gagné 25 livres."

"Les personnes qui me voyant actuellement et qui m'ont vu il y a deux mois en sont étonnées. Je leur dis que le Péruna en est la cause, et j'ajouterais que c'est le seul remède pour les indigestions, et les autres maladies d'automne."

Aucun argument n'est nécessaire pour Péruna. Ayez-en une bouteille et essayez-le. Si vous avez un catarrhe de l'estomac vous avez une maladie sérieuse. Si vous voulez trouver un remède il sera très facile d'en faire l'expérience. Avant d'avoir pris Péruna pendant une semaine vous vous sentirez mieux, alors il ne faudra ni témoignages ni arguments de la part d'autres personnes pour vous convaincre. Jusqu'à ce que vous ayez essayé Péruna, tous les témoignages et tous les arguments du monde, aussi logiques qu'ils soient ne vous décideront pas. Essayez-le simplement et vous serez convaincu.

Les personnes qui ont des obstructions à prendre des remèdes sous forme liquide, peuvent à présent obtenir le Péruna sous forme de tablettes.

heure, sur un banc de rochers situés au sud de l'île Goose, à trois milles de Norwalk. Le vapeur est hors de danger. Les passagers ont pu être sauvés.

Le maire Behrman

DE PASSAGE A CHICAGO SAUVE CINQ GAMINS DE LA DETRESSE.

Ils étaient partis de la Nouvelle-Orléans pour chercher fortune.

Chicago, 6 septembre. Le maire Behrman, de la Nouvelle-Orléans, a paru aujourd'hui devant le tribunal présidé par le juge Mahoney, avec Theodore Grunewald, l'hôtelier bien connu et William Allen, président de la Chambre de Commerce.

Ils n'étaient cependant pas inculpés d'aucun meurtre. Ils ont paru simplement pour prendre fait et cause pour cinq gamins de la Nouvelle-Orléans, partis chercher fortune à Chicago. Le chef de la bande et le plus âgé est un nommé Sydney Foote, qui n'a qu'une jambe, mais malgré son infirmité avait assumé le rôle de procurer du travail à ses petits compagnons. La police les a arrêtés dans un des parcs de la ville, où ils étaient en train de dormir. Quand ils ont paru en cour, jeudi, une collecte a été faite en leur faveur qui a rapporté \$18; pas assez pour rapatrier les cinq chercheurs d'aventure.

De passage à Chicago, en route pour la Nouvelle-Orléans, M. Behrman a appris l'histoire. Il a aussitôt fait le nécessaire pour que les jeunes fugitifs puissent partir par le même train que lui et ses compagnons. Ils seront sous peu de retour, et il est probable que leur exemple ne fera pas de disciples. On est beaucoup mieux rue du Canal qu'à Chicago. Les cinq gamins étaient des marchands de journaux.

La tempête

SUR LES COTES DE L'ATLANTIQUE - PLUSIEURS NAUFRAGES A DEPLORER.

Washington, 6 septembre. Le vapeur cisterne anglais "Glaucien", qui a fait côte sur l'île Ocracoke, au cours de la dernière tempête, est parti-il en bonne condition et pourra être renfloué. La goélette "Anna Hiedreiter", en très mauvais état, a été remorquée à Norfolk.

Naufrage d'un paquebot - Les passagers sont sauvés.

South Norwalk, Conn., 6 septembre. Le vap ur "Middletown", allant de Hartford à New York, ayant 250 passagers à bord, a fait côte aujourd'hui de bonne